

Des attentes sans réponse !

Mardi 7 juillet s'est tenue la dernière séance de négo avant septembre. Auparavant, des militants CFDT sont passés parmi vous recueillir votre avis, savoir ce que vous pensiez des scénarios mis sur la table.

■ la plénière de mardi

La CFDT a voulu dépasser le constat de désaccord avec la Direction sur les scénarios et balayer d'autres sujets de négo pour avancer et commencer à engranger du concret. A savoir :

- ❑ De reporter la mise en place de la réorg en janvier 2010
- ❑ De maintenir les jours RTT
- ❑ De parler charge de travail et structure des SAR (et donc parler directement de l'emploi)
- ❑ De dégager des tournées allégées
- ❑ De revoir les prises de services
- ❑ D'obtenir la labellisation individuelle afin que ceux qui le souhaitent puissent bénéficier des mesures d'âge et partir à la retraite avec un petit plus.

Au final, commencer à gagner sur les suppressions d'emplois et de revoir la facture à la baisse ! Mais voilà, les choses se sont passées autrement : CGT et SUD ont fait le choix d'arrêter là les discussions, suivis de près par FO. Plus personne ne restant pour négocier, nous avons quitté la salle quelques minutes plus tard : on n'allait quand même pas regarder pousser les pâquerettes !!!

■ Les conséquences

- ❑ Il n'y aura plus de négo d'ici à septembre
- ❑ Vers le 8 septembre, la direction présentera un découpage des quartiers sur la base du scénario 3 en groupe de 4
- ❑ Tout va donc se jouer lors de la présentation des découpages dans une sorte de quitte ou double qui en cas d'échec offrirait une autoroute à la Direction!

Encore une fois, nous aurions préféré que cela se passe autrement : il aurait été plus judicieux de faire un constat de désaccord sur les scénarios et de négocier sur les autres points (et ils sont nombreux !) sur lesquels vous attendez des réponses.

Seulement voilà : suite aux élections professionnelles de 2007 (CAP/CCP), la CFDT est 3^{ème} syndicat sur le centre et nous ne voulons plus négocier tout seul ! Ni imposer aujourd'hui notre vision des choses ! On peut le regretter (et nous les premiers !) mais c'est ainsi !

Résultats de l'enquête

- ❑ 120 réponses
- ❑ 104 ont exprimé un choix de scénario :
 1. 31 pour le scénario 3 (50/50)
 2. 29 pour le maintien du scénario actuel
 3. 23 pour un autre scénario sans autre précision
 4. 19 pour le samedi/2 comme avant
- ❑ Enfin 72 veulent travailler en groupe de 4
- ❑ 37 en groupe de 3

Si quelques enseignements peuvent être tirés, on dira que :

- ❑ Ces données nous donnent une **bonne photographie de ce que vous pensez aujourd'hui**. Mais attention, ce n'est qu'une photographie prise à un moment donné....
- ❑ L'enquête confirme que dans votre grande majorité, **vous voulez travailler en groupe de 4**
- ❑ Et que **seulement 29 personnes sur 120 veulent le maintien des régimes de travail actuels**

Ce qui interroge sur certaines revendications exigeant le maintien de ces régimes de travail

Reste maintenant à s'accorder sur un scénario et c'est pas la partie la plus simple !

C'était tout l'objet de la réunion de mardi qui n'a rien donné et pour cause : CGT, SUD et FO ont quitté la table des négos au bout de 25 minutes !

Contester, proposer, CFDT !